



Rabat, le 22 Septembre 2016

Communiqué de Presse

Election de l'ENSA dans les instances de gouvernance de l'IISA et de l'AIEIA

L'Ecole Nationale Supérieure de l'Administration (ENSA), fruit de la fusion de l'ENA et de l'ISA vient d'être élue membre du conseil d'administration de L'Institut International des Sciences Administratives (IISA) et du conseil de gestion de l'Association Internationale des Ecoles et Instituts d'Administration (AIEIA) et ce pour un mandat de trois ans.

L'élection de l'ENSA a été actée lors des réunions statutaires de l'IISA et l'AIEIA, tenues en marge du congrès conjoint annuel IISA-AIEIA organisé par les deux institutions en étroite collaboration avec le gouvernement de la République Populaire de Chine sous le thème « Construire les capacités pour une gouvernance durable », à **Chengdu en Chine du 19 au 23 Septembre 2016** et auquel a pris part une délégation de l'ENSA.

Le Maroc sera représenté au Conseil d'Administration de l'IISA et au Conseil de Gestion de l'AIEIA respectivement par M. Rachid MELLIANI, Directeur Général de l'ENSA et par Mme. Chafika AGUEZNAY, Professeure permanente à l'ENSA.

Pour rappel, l'IISA est une ONG à vocation scientifique qui représente une plateforme mondiale d'échanges permettant de faire avancer les connaissances et les pratiques pour améliorer l'organisation et le fonctionnement des administrations publiques afin que celles-ci soient en mesure de mieux répondre aux attentes et aux besoins actuelles et futures des Etats. L'AIEIA est, par ailleurs, une association internationale mondiale dont la mission est de renforcer le développement des capacités administratives dans le monde entier, de promouvoir l'excellence dans l'enseignement et la formation de l'administration publique et de conduire, discuter et diffuser la recherche universitaire de pointe et les bonnes pratiques en matière de gouvernance et d'administration.

Pour plus d'informations contactez Monsieur **FELLAHI Hamid** au **0674085430**